



Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park, représentant l'ensemble de la famille Mack, s'est vu décerner les « Golden Ticket Awards »

Europa-Park à nouveau élu meilleur parc de loisirs au monde

« Voltron Nevera » : le nouveau grand huit qui conquiert le monde entier

9 septembre 2024

Triple récompense pour Europa-Park ! Le 7 septembre 2024, Europa-Park a reçu pour la neuvième fois la plus haute distinction de l'industrie du divertissement, le titre de « Meilleur parc de loisirs au monde », lors des « Golden Ticket Awards ». Le parc a retrouvé sa première position au classement, après avoir remporté ce prix de 2014 à 2022, face à des parcs renommés tels que Walt Disney World et les Universal Studios. De plus, « Voltron Nevera powered by Rimac », la dernière innovation de MACK Rides a été primée en tant que « Meilleur nouveau grand huit au monde ». Enfin, Europa-Park s'est vu décerner le « Turnstile Award » (Publisher's Pick) pour la reconstruction du quartier thématique autrichien avec les attractions « Express des Alpes Enzian » et « Les Rapides du Tyrol », réalisée en l'espace d'un an.

Les prix de la revue spécialisée internationale « Amusement Today » ont été remis au parc de loisirs américain « Kennywood » en Pennsylvanie. Malgré une forte concurrence, notamment aux États-Unis, le jury de spécialistes a placé l'entreprise familiale allemande en tête. Il a notamment souligné la variété et la qualité des attractions d'Europa-Park, offrant une expérience exceptionnelle aux visiteurs grâce à une exploitation et maintenance de haute qualité. Le jury a également été impressionné par le mélange de manèges traditionnels et de contenus numériques, ainsi que par les spectacles, les restaurants et l'offre d'hébergement proposés. Il a aussi salué l'engagement remarquable pour la reconstruction immédiate du quartier autrichien avec la « Grotte des Pierres Précieuses ».

Inauguré à Europa-Park en avril dernier, « Voltron Nevera » a convaincu les experts avec un univers narratif captivant, sept inversions, 2,2 secondes d'apesanteur en continu et un **record du monde pour la propulsion la plus raide à 105°**. Le grand huit de type « Stryker Coaster » a été développé par la société mère MACK Rides, qui remporte pour la première fois le « Golden Ticket Award » du « Meilleur nouveau grand huit au monde ». De nombreux corps

de métiers et services du groupe MACK ont participé à la réalisation de cette attraction imaginée et conçue par MACK One, créant ainsi une expérience globale unique en son genre.

Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, a déclaré : « Ce nouveau titre de 'meilleur parc de loisirs au monde' me remplit d'une grande fierté, d'autant plus que nous approchons de notre 50ème anniversaire. Elle montre que nos traditions familiales ainsi que nos engagements en termes de qualité et d'excellence continuent d'être reconnus dans le monde entier, même après presque cinq décennies. Avec passion et dévouement, nous continuerons à faire en sorte que des expériences inoubliables voient le jour à Europa-Park. »

Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park (également responsable de MACK Rides) et PDG de MACK One, a ajouté : « Nous sommes particulièrement fiers de la distinction de 'Voltron Nevera'. Elle souligne notre capacité d'innovation et montre qu'Europa-Park et MACK Rides fixent des standards non seulement en Allemagne et en Europe, mais dans le monde entier. »





Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park, représentant l'ensemble de la famille Mack, s'est vu décerner les « Golden Ticket Awards »



Michael Mack avec les « Golden Ticket Awards » pour Europa-Park et « Voltron Nevera »



Europa-Park a reçu pour la neuvième fois le titre de « Meilleur parc de loisirs au monde »